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まずは最初に練習を終え、あがってき
た山本キャプテンから
■チームとしての目標は、もちろん

J1 残留だと思いますが、2011 シーズ

ンの個人的な目標は？

　チームの目標を重視して、Ｊ１の舞
台で一丸となる雰囲気作りを心がけた
いです。また、シーズンオフにはＪ１
のチームに対応できる準備を怠らずに
しっかりやっていきます。
■ 2010 シーズンのベストゲームは？

　やはり、昇格が大きく近づいた第
32 節アウェー千葉戦です。重要な試
合でしたし勝ちきったのは大きかった
です。
■山梨県の第一印象は？

　温泉がたくさんあるなぁという印象
が一番強かったです。今でもよくチー
ムメートと温泉めぐりをしています。
あと、施設の方々が応援してくれたの
がうれしかったですね。
■他のチームにはないヴァンフォーレ

甲府の良い点は？

　サッカーにリラックスして、かつ真
面目に取り組めるところでしょうか。
上下の関係もあまりなく、練習に取り
組むことができます。
■悪い点は？

　逆に言うと、その雰囲気がぬるすぎ
るとも言えます。
■荻晃太選手はどんな選手ですか？良

い点と悪い点を。

　良いところは、試合中のコーチング
もそうですが、プレイヤーとして考え
にブレがないところです。悪いところ
は、そうだな、プライベートで自分に

はまりすぎなところ（笑）
　本当はもっと聞きたいことがあった
のですが、次の取材陣が待っているこ
ともあり、ここで山本キャプテンのイ
ンタビューは終了。続いて荻選手が来
てくれました。
■ 2011 シーズンの個人的な目標は？

　Ｊ１という上のリーグでの戦いで
は、正直Ｊ２のように何連勝とか、大
量得点で勝つのは難しいと思います。
そこで課題になるのは守備の成熟度、
安定感だと思います。個人的には１試
合の平均失点を０点台とは言わないま
でも、1.0 点台には抑えたいです。
■このチームで昇格できると感じた

きっかけは？

　ある選手は、このチームの最初の
頃の雰囲気が、J2 で７位に終わった
2008 年に似ていると言っていました。
今年はその雰囲気のまま行かず、個人
個人が自分の考えを主張しあう機会が
あり、チームとして強くなったと感じ
ました。外部から見れば喧嘩のように
聞こえたかもしれませんが、いくつか
のチームを見てきて、強いチームでは
必ず意見の衝突が起こります。仲良し
クラブではないので、本音をぶつけ合
うことは大切だと思います。
■ 2010 シーズンのベストゲームは？

　千葉戦です。2009 年も昇格争いを
しましたが、やはり昇格ライバルに勝
てたのは大きかったですね。
■山梨県の第一印象は？

　自然が豊かで、温泉が多い。好物の
野菜や果物も豊富ですね。今もその印
象は変わっていません。

■他のチームにはないヴァンフォーレ

甲府の良い点は？

　個性的な選手が多いので、その個性
を活かしながら戦えるところです。
■悪い点は？

　若い選手にもっと頑張ってほしいで
す。年上の選手にも刺激になるような
活躍をしてほしいし、練習中でも、もっ
と向かってきて欲しい。少しおとなし
すぎる印象です。
■山本選手はどんな選手ですか？良い

点と悪い点を。

　山本キャプテンがいないと、チーム
がまとまらないのではないでしょう
か。そのくらいキャプテンシーを持っ
ている方です。今まで見てきたチーム
の中でも、最もリーダーシップを張れ
る選手だと思います。悪い点は酒ぐせ
（笑）。酔ってくると誰にでも飲ませ
ちゃうっていう…（笑）
　こちらも本当はもっと色々と（プライ
ベートも含め）聞きたかったのですが、
慣れていないインタビュアーが舞い上
がってしまい、ここから世間話に移行。
時間ばかりが過ぎてしまいました。
　チームの練習終了後のインタビュー
だったため、２人とも疲れているにも
かかわらず、一つひとつの質問に真摯
に答えていただけたことが印象的でし
た。また神明の花火のことも、よく噂
で聞いているらしく、機会があったら
行ってみたいと話していました。
　来シーズンも２人のＪ１での活躍が
期待できそうです。
　頑張れヴァンフォーレ！だから今年
も応援に行こう！

　2009 シーズン、勝ち点１差で涙をのんだヴァンフォーレ甲府は、第
34 節アウェー栃木戦で勝利を収め 2010 シーズン昇格条件となる３位以
上が確定。４シーズンぶりの J1 復帰を決めました。ホームタウンの一つ
として応援を続けてきた市川三郷町では、昇格の立役者ともいえる山本
英臣キャプテン、荻晃太選手に話を伺ってきました。

荻晃太選手（GK）
2009 年に神戸から甲府へとレン
タル移籍、背番号１を受け継い
だ。2010 年はシーズン途中、左
手骨折の苦難も味わったが、誰
もが認める甲府の第１守護神。

山本英臣選手（DF）
2009 年から甲府のキャプテンを
務める。最終ラインからの的確
な指示とラインコントロールで、
チームを鼓舞。昇格を決めた試
合での涙が印象的だった。

表紙の写真は左・山本英臣選手、右・荻晃太選手。「少しおどけた感じのポーズを！」というあつかましいお願い
に、試合中には絶対に見せないナイスなポーズを決めてくれました。それでもカッコいいのはなぜ？

１月の「町民と町長のふれあい室」
は公務多忙のためお休みさせてい
ただきます。２月から再開いたしま
すので、詳しい日程は２月号をご
覧下さい。

ヴァンフォーレ甲府
J1昇格記念
山本 英臣 (DF)　荻 晃太 (GK)

インタビュー
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